

宝さがし ②④



新津温泉 (本町4)

□石油の町、新津。私は石油のにおいが実はとても好きです。そのにおいをかぎながら、そしておばあちゃんたちと話をしながら、のんびり湯につかれる新津温泉。私は新津温泉が好きです。

紹介者 藍沢まき子さん (本町3)

□泉質は白く濁った塩泉で、独特なおいが好きですが、これくらいなら石油のにおいから入浴に来ないようで、かえって市外からわざわざ訪ねる愛好者が多いです。ふるさとのにおいのするこの温泉を宝ものに推薦します。

紹介者 石崎東人さん (本町2)

*このほか新津には高坪温泉 (草水町) があり、湯治場となっています。

新津市の人口

男	31,770 (+ 18)	10月31日現在 ()内は前月比			
女	34,157 (+ 10)				
計	65,927 (+ 28)				
世帯数 18,435 (+20)					
10月中の動き					
出生	37	死亡	37	転入	131
転出	103	結婚	25	離婚	3

ごみも例年、年末・年始には、日ごろの二倍以上出されています。古紙は分別して資源の日に出す、食品類はむだなく使うなど、ごみ減量化にご協力ください。

□ごみ・し尿の収集
年内は三十日(水)までです。年明けは一月四日(月)から収集します。

ぼくたちの家族が増えた。いま、この義父母は台北市(台湾)に住んでいる。十月の末頃、宋松流、貝鳳英さんご夫婦が、ぼくの家へ四日間逗留された。ぼくら家族にとっては、初めてのホーム・ステイ体験であった。お二人は、日本人と変わらぬ日本語を話された。驚きもし、安心もした。「五十歳以上の台湾人は、みな日本語できますよ!」



リレー随想 ②④

チヤンネル 村田

村田

さらりと話される宋さんご夫妻に心のうちで、ぼくは詫びた。台湾を支配し、日本語を強要したおおよそ半世紀も以前の、あの暗黒時代の両国の関係を想起しながら……。その日本人の子として……。

杞憂であった。何事も……。

宋さんご夫妻と家族のこと、両国の政治、経済、社会のこと、とりわけ文化の違いなどをホントで語り合うことができた。

「日本の新聞も簡略字、多いですね……!」という、宮沢(澤)、小沢(淵)を指摘なされたのにはビックリした。奥様は、家内に、

稔 (美幸町1)

ご持参なされたビーフンやキノコで惣菜を、また二人で行って、豚の角煮やチマキ料理を作ってください。ぼくの家で食べていただいた。こうなると、どちらが客人であるか分からなくなってしまうのであった。

ぼくたちは、普段の生活をお見せしたにすぎない。しかし、これで良いと思っ

ている。お互いの正しい理解のために……。

フレンドシップ・フォー(友情の力)といった組織による、よらないは別としても、こうした家族的、

市議会の傍聴を 12月定例会の日程-*

市議会12月定例会が次の日程で開かれます。市議会本会議は、どなたでも傍聴できます。ぜひ、お出かけを。

- ▽12月10日(木)……………本会議 (午前10時開会)
- ▽12月10日(木)……………建設企業委員会
- ▽12月13日(日)……………厚生委員会
- ▽12月16日(水)……………文教経済委員会
- ▽12月17日(木)……………総務財政委員会
- ▽12月18日(金)……………能代川等改修特別委員会

*都合により、日程が一部変更になることがあります。ご了承ください。

個人的な交流のチヤンネルが多くできるようになってきたようだ。真の国際交流の礎づくりの時代なのかも知れない。

※このパトンを車場五の飯野孝信さんにリレーします。

12月はお早めに
し尿・くみ取りは

ぼくたちは、この四日間お使いいただいた箸をお二人にプレゼントした。宋さんとぼくたちを結ぶ橋であり、台湾と日本に渡された、ささやかな虹の掛橋となることを祈念して……。

毎年、し尿のくみ取りの申込みが年末に集中し、くみ取りができない家庭が増えてきます。また、豪雪になると、くみ取り車が家の近くまで入れないという事態も発生しかねません。そのようなことにならないよう、十二月は早めにくみ取りを行ってください。

お買物、ご用命は市内で

JEWELRY・GLASSES・WATCH
NOMOTO
SINCE 1955

年内は休まず営業いたします!

新津市本町3丁目 TEL (22)0070

野本

内科・小児科・レントゲン科

大坂医院

新町1丁目6-12 TEL (24)5122